

Labora Honduras por impulso de políticas de desarrollo



Tegucigalpa, 7 jun (RHC) El gobierno hondureño labora por el impulso de políticas de desarrollo del país, lo cual contemplan aspectos como educación, salud y otras esferas.

Cuando Honduras se apresta este 8 y 9 de junio a presentar un informe sobre derechos humanos ante Naciones Unidas en Ginebra, Suiza, la viceministra de Derechos Humanos y Justicia en este país, Karla Cueva, expresó que este Estado exhibe logros en diversos ámbitos.

Señaló Karla Cueva que para crear oportunidades y equidad en materia de programas sociales, el territorio dispone de instituciones fortalecidas como la Secretaría de Desarrollo e Inclusión Social.

La vicetitular consideró que en el ramo de la educación existen avances, ya que anteriormente los niños recibían unos 80 días de clases en el curso escolar, sin embargo, desde hace un tiempo atrás esa cifra se elevó a más de 200 días lectivos.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/96035-labora-honduras-por-impulso-de-politicas-de-desarrollo>



Radio Habana Cuba